

Voyage d'étude :

**Les droits de l'enfant en Europe dans la pratique**

Sensibilisation « mobilisatrice » aux droits de l'enfant

Du dimanche 30 mai (après-midi) au samedi 5 juin

Défense des enfants – international Belgique (DEI), Dynamo-International et le Journal du droit des Jeunes organisent un voyage d'étude sur « **Les droits de l'enfant en Europe dans la pratique** » à l'occasion de la présentation par le gouvernement belge, du rapport quinquennal relatif à l'application dans notre pays de la Convention Internationale des droits de l'enfant (CIDE). Celui-ci sera examiné par des experts du comité des droits de l'enfant des Nations Unies, à Genève, le 2 juin 2010.

Il s'agit de partir à la découverte de la manière dont, au niveau international et plus particulièrement européen, on se soucie de l'application de la CIDE. Ce voyage permettra aux participants de rencontrer les institutions interétatiques de l'Union européenne, du Conseil de l'Europe et des Nations Unies ainsi que les ONG internationales et le monde académique, de découvrir leurs mandat, fonctionnement et réalisations.

[PROGRAMME COMPLET, CONDITIONS ET INSCRIPTIONS \(cliquez ici\)](#)